

Témoignages de consommateurs

## MDMA

Par [Jlm\\_54](#) Posté le 31/05/2022 à 22:25

Bonsoir, je m'appelle Jérôme j'ai 19 ans bientôt 20 d'ailleurs. Je suis consommateurs de MDMA (ecstasy) depuis le 2 octobre 2021. Cela fait un mois que je ne consomme plus je suis passé de j'en prends tout les jours à j'en prends au bout de trois semaines à j'en prends toutes les deux semaines à j'en prends plus... Je suis parti de ma ville pour faire un sevrage chez un membre de ma famille... Je vois des spécialistes j'ai pas mal de suivi mais moi c'est pas forcément ça que je veux, le produit me manques vraiment ça me rend énervé de pas en prendre alors que j'avais de l'argent j'ai payé tous ce qu'il fallait j'ai fait 600km pour venir ici c'est déjà un premier pas maintenant j'ai un ttt je prends de la Quetiapine 300mg et de l'aprazolam 0,5mg mais trois fois par jour, bref j'ai fait les choses maintenant la seule chose qui me procurera du plaisir et une douleur c'est de consommer pourquoi on le l'interdit alors que je respecte là ce coup si " la drogue ne te contrôle pas c'est à toi de la contrôler" je vais craquer un jour si on me laisse pas consommer je suis pas dangereux pour vous mais pour moi je suis conscient de beaucoup de choses mais je sais que la seule chose qui me rendra heureux c'est d'être pendant quelques heures d'euphorie et de souffrance, j'ai des douleurs dans ma tête quand j'y pense ou quand j'en parle j'ai des douleurs physiques aussi beaucoup de perte de mémoire pour des choses bref mais j'attendrais encore mais pas longtemps ? Comment contrôler cette envie avant que je déraille ? Merci de m'avoir laisser exprimer mon ressenti c'est à prendre au sérieux bien à vous Jérôme je vous avez déjà parler mais c'est compliqué là merci à vous